

Jena, den 11.10.2023

Kleine Anfrage zu Erfahrungen mit dem Popup-Radweg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

In der Mobilitätswoche bzw. etwas darüber hinaus hat die Stadt Jena einen temporären Pop-up Radweg im Bereich Löbdergraben-Fischergasse getestet. Während der Maßnahme wurde seitens einiger Bürger bemängelt, dass der Zusammenhang von Popup-Radweg als Test der Mobilitätswoche nicht bekannt, der Löbdergraben erst monatelang als Baustelle gesperrt, der Nahverkehr beeinträchtigt und der Radweg als solches nicht erkennbar gewesen sein soll, weshalb weiterhin der Fußweg von Radfahrern genutzt wurde.

Unabhängig davon sind die Erkenntnisse und Erfahrungen des Tests für die weitere verkehrliche Planungen in der Innenstadt interessant.

Deshalb möchte hierzu nachfragen fragen:

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Umsetzung und Kommunikation des Tests des Pop-Up-Radweges?
2. Welche Veränderungen der Verkehr ließ sich aus dem Test beobachten?
3. Welche Schlussfolgerungen zieht die Verwaltung aus diesen Erkenntnissen für eine weitere Beruhigung der Innenstadt und den Ausbau der Osttangente?

Ich möchte mich vorab für die Antwort bedanken.

Mit freundlichen Grüßen,
Bastian Stein

Postanschrift

CDU Fraktion Jena
Fraktionengeschäftsstelle
Saalbahnhofstraße 10
07743 Jena

Telefon: 0 36 41 / 44 07 70
Telefax: 0 36 41 / 44 07 77
Mobil: 0 1 75 / 48 44 166
E-Mail: fraktion@cdu-jena.de
Internet: www.cdu-jena.de